

Satzung der DGFDT 1967

„DGFDT- Die Funktionsgesellschaft“, wissenschaftliche Fachgesellschaft der DGZMK:

„Die Deutsche Gesellschaft für Funktionsdiagnostik und -therapie, DGFDT, wurde 1967 gegründet. Sie ist die von der DGZMK ausgewiesene wissenschaftliche Fachgesellschaft für *die Erforschung funktioneller Zusammenhänge **des craniomandibulären und des craniocervicalen Systems** sowie deren Wechselwirkung mit anderen Körpersegmenten*. Dabei beschäftigt sich die DGFDT mit den Grundlagen, der Prävention, der Diagnostik und der funktionellen Rehabilitation dysfunktioneller Zustände in diesem Bereich sowie der interdisziplinären Therapie.“ [Homepage DGFDT, 03.01.2018]